

RINGKASAN ASUHAN *CONTINUITY OF CARE*
ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY. “PD”
UMUR 21 TAHUN YANG DIBERIKAN ASUHAN
BERDASARKAN STANDAR
TAHUN 2023

Oleh:

GUSTI AYU KADE TERRY CITANINGSIH
NIM: 202215901053

Angka kematian ibu (AKI) merupakan salah satu indikator keberhasilan upaya kesehatan ibu. *World Health Organization* (WHO) mencatat, setiap harinya sekitar 830 wanita meninggal disebabkan karena kehamilan dan persalinan. Hampir 99% dari semua kematian terjadi pada negara berkembang. Kematian ibu terjadi disebabkan karena komplikasi kehamilan, tidak melakukan kunjungan selama hamil secara rutin. Pada tahun 1990-2015 kematian ibu di seluruh dunia turun sekitar 44%, target pada tahun 2016-2030 sebagai salah satu tujuan pembangunan berkelanjutan diharapkan angka kematian ibu global menjadi 70 per 100.000 kelahiran hidup (WHO, 2019).

Dalam meningkatkan derajat kesehatan ibu dan anak dapat diterapkan asuhan kebidanan komprehensif yang di mulai dari kehamilan, persalinan, neonatus, dan nifas. *Continuity of care* dalam kebidanan merupakan serangkaian kegiatan pelayanan berkesinambungan mulai dari kehamilan, persalinan, nifas, bayi baru lahir, serta keluarga berencana yang dilakukan oleh bidan pada umumnya berorientasi untuk meningkatkan kesinambungan pelayanan dalam suatu periode (Sunarsih, 2020).

Tujuan dari asuhan komperhensif ini yaitu untuk melihat bagaimana asuhan kebidanan yang berkelanjutan (COC) yang komprehensif dilakukan pada kasus yang fisiologis. Hal ini dimaksudkan untuk menjaga agar ibu sehat selama masa kehamilan, persalinan dan nifas serta mengusahakan bayi yang dilahirkan sehat, memantau adanya kemungkinan risiko-risiko kehamilan, dan merencanakan penatalaksanaan yang optimal terhadap kehamilan risiko tinggi serta menurunkan morbiditas dan mortalitas ibu dan bayi.

Waktu pelaksanaan dari tanggal 3 Maret 2023 s/d 10 Mei 2023. Instrumen yang digunakan dalam studi kasus ini antara lain Buku Kesehatan Ibu dan Anak (KIA), Kartu Skor Poedji Rohjati (KSPR), Pemeriksaan Fisik Set, Lembar Partograf., Partus Set, Alat Bantu Pengambilan Keputusan Ber-KB (ABPK), Kartu peserta keluarga berencana (KB), MTBM (Managemen Terpadu Bayi Muda) dan Kartu ibu.

Hasil asuhan *Continuity of Care* (COC) didapatkan Kehamilan, persalinan, bayi baru lahir, nifas berjalan dengan fisiologis dan asuhan yang diberikan berdasarkan satandar dan ibu sudah menjadi akseptor KB aktif yaitu Kb suntik 3 bulan. Diharapkan hasil asuhan ini dapat menambah bahan refrensi terkait dengan asuhan kebidanan pada kehamilan, persalinan, nifas, dan bayi baru lahir dan pelayanan KB serta asuhan komplementer.